

DEPORTES | Otros

Un campus multideporte animará las fiestas navideñas en Priego de Córdoba

Entre las actividades previstas destaca la celebración de una yincana deportiva en la jornada del 24 de diciembre

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 20 de noviembre de 2025 - 18:19



Priego de Córdoba volverá a vivir una Navidad muy deportiva gracias al campus deportivo organizado por los deportistas locales Javi Torres y Titín, una propuesta que combina fútbol sala, baloncesto, juegos populares y preparación física pensada para que los más pequeños disfruten de las vacaciones activos y en equipo.

El campus se celebrará durante toda la semana de Navidad, en horario de 9:30 a 14:00 horas, en las instalaciones de la Ciudad Deportiva 'Carlos Machado'. El precio de inscripción es de 55 euros, que se reduce a 50 euros para quienes

pertenezcan a alguno de los clubes colaboradores: San José Baloncesto Priego o el Boca Priego FS.

El plantel de monitores está formado por referentes del deporte local como Titín, jugador de Segunda Nacional de fútbol sala; Javi Torres, jugador de Primera Nacional de baloncesto o Gerardo Lara, jugador del Boca Priego FS de Tercera Nacional, además de monitores deportivos.

Además de las sesiones deportivas habituales, uno de los momentos más especiales será el 24 de diciembre por la mañana, cuando, pese a que las instalaciones deportivas están cerradas, el campus saldrá a la calle con una yincana deportiva por las calles de Priego.

La inscripción incluye camiseta, mochila, seguro médico, fruta todos los días y la participación en un sorteo de camisetas de jugadores profesionales que visitan el campus, todo un aliciente para los jóvenes deportistas.

Un club de baloncesto en expansión: 80 niños, equipos federados y puertas abiertas

Paralelamente, el proyecto del San José Baloncesto Priego sigue creciendo y consolidando al baloncesto como una opción deportiva en auge en la ciudad. El club cuenta ya con cinco equipos que cubren prácticamente todas las edades de formación.

Un grupo de 4 y 5 años, donde se inician en el juego y la coordinación, un equipo con niñas y niños de Primero de Primaria, un equipo pre-mini (Tercero y Cuarto de Primaria), federado, dos equipos de Quinto y Sexto de Primaria, dos equipos de mini basket masculino y femenino (federado), y un grupo de Primero y Segundo de ESO (infantiles), de momento no federado.

En total, el club agrupa ya a 80 niños y niñas de todos los colegios de Priego, con un dato significativo: más de 35 son de fuera del propio colegio San José, lo que confirma la vocación abierta y comarcal del proyecto.

El club cuenta actualmente con varios patrocinadores que están apoyando económicamente la iniciativa. Los entrenamientos se desarrollan principalmente en las instalaciones del colegio, que permiten disponer de horarios amplios, y los partidos y sesiones en caso de lluvia se trasladan al pabellón los fines de semana.

Desde la entidad insisten en que el baloncesto en Priego está creciendo, con equipos ya a nivel federado, presencia femenina en varios grupos y un número creciente de entrenadores.